

Programa especial en TV abierta

En la página verycreer.com está disponible una entrevista de Mons. Francisco Ugarte, vicario regional del Opus Dei en México, que se emitió el domingo en televisión abierta.

27/12/2012

El 16 de diciembre, en entrevista con el periodista Roberto O’Farrill, Mons. Francisco Ugarte, vicario regional del Opus Dei en México, habló sobre el Opus Dei, San Josemaría Escrivá de Balaguer y Don Álvaro del Portillo en

un programa especial de Televisión Mexiquense.

La entrevista ya está disponible la web **Ver y creer.**

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/programa-especial-en-tv-abierta/> (16/01/2026)